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Márcio Aparecido Martins     
 
 
Requer informaões da 3ª Ciretran, quanto ao 
transporte escolar em nosso Município
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
É função do Poder Legislativo o 

acompanhamento e fiscalização dos atos do Poder Executivo, devendo o Vereador 
estar atento às necessidades da população e sugerir as medidas que considera 
necessárias para a Administração.

 
Destacamos que o trânsito é um quesito de 

grande importância, pois é fator de índices lastimáveis de mortes violentas, segundo 
dados recentes da OMS – Organização Mundial de Saúde.

 
A sinalização adequada é uma benfeitoria 

eficaz para organizar o trânsito, coibir o abuso de velocidade e educar os motoristas, 
principalmente no que concerne em locais de considerável fluxo de veículos, onde 
uma sinalização ineficiente representa riscos iminentes aos transeuntes e condutores de 
veículos.

 
Ressaltamos que a confluência da Rua José 

Nogueira Marmontel com a Rua Benedito Spinardi, no centro da cidade, apresenta 
movimento intenso de veículos e de pessoas, criando uma situação embaraçosa e 
perigosa de tráfego.

 
Objetivando-se minimizar os riscos, 

proposições a respeito já foram apresentadas por esta Casa Legislativa com a sugestão 
para se colocar um semáforo naquele ponto.

 
Devido às circunstâncias apresentadas, o 

ponto de convergência das referidas vias públicas causa preocupações constantes 
nos munícipes, gerando muitas reclamações. Entretanto passa-se o tempo, nenhuma 
providência é tomada e os riscos de acidentes só aumentam, na medida em que a 
cidade, a população e o número de veículos aumentam.

 
À vista do exposto, requeremos à Mesa, ouvido 

o Plenário e atendidas as formalidades regimentais, que seja oficiado ao Dr. Ézio 
Spera, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta 
Casa de Leis, após consulta ao Departamento Municipal de Trânsito, as seguintes 
informações:

 
a)- Existe a possibilidade de ser instalado 



um semáforo na confluência da Rua José 
Nogueira Marmontel com a Rua Benedito 
Spinardi?

b)- Em caso de resposta positiva, qual é a 
previsão para sua instalação?

c)- Em caso de resposta negativa, o que 
impede sua instalação?

SALA DAS SESSÕES, em 29 de janeiro de 2.007.
 
 
 
 
 
 
 

<@autoria>    
                 Vereador – PSDB 
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              = Campo autoria
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Dr. James Euzébio Pedro Junior  Delegado Diretor da 3ª Ciretran             = Campo 
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